
COMITATO DI QUARTIERE
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL  10 settembre 2012

Alle ore 20 presso il locale comunale di Piazza Aldo Moro n°18 nel quartiere Cambonino, si è
riunito il Comitato di Quartiere per proseguire l'attività del comitato stesso.

Sono presenti:
RIZZI RINALDO Presidente            
BERTELE' PAOLO Vice presidente    
RUGGERI MATTEO             Membro
GARAVELLI MICHELE      Membro     
CROCI ANTONIO      Membro      
DRIDI LAMIA      Membro      
GIANZINI RICCARDO        Membro

Sono assenti:
GINEVRA STEFANO      Membro               
PRIORI NEREO      Membro

Il presidente, in apertura di seduta, illustra ai membri riunitisi i fascicoli pervenuti dai cittadini del
quartiere con commenti sulle necessità e sui problemi del quartiere Cambonino.
I problemi riscontrati riguardano tre principali tematiche:

• la gestione del  verde del  quartiere,  con problemi di  manutenzione (potature piante, tagli
erba, pulizia, ecc..);

• la  situazione  delle  strade  e  dei  marciapiedi  con  evidenziati  problemi  di  buche  e  più  in
generale problemi dissesto del manto stradale;

• problema di sicurezza, soprattutto notturna, accompagnati spesso da disturbi notturni.
I presenti accondiscendono.

Vengono inoltre evidenziati alcuni problemi riscontrati durante la distribuzione porta a porta del
materiale informativo:

• l'insufficienza delle copie disponibili. In alcuni palazzi del quartiere non sono stati distribuiti
i  fascicoli  per  mancanza  di  copie.  Si  richiedono  dalle  200  alle  300  nuove  copie  per
completare la distribuzione nel quartiere.

• La versione in arabo presenta un errore di impostazione che rende più difficoltosa la lettura,
ma non in grado di pregiudicarla. 

• Per una maggiore comprensione da parte di tutte le comunità si è deciso di allegare, per le
copie  rimanenti  anche una versione in  inglese.  Molto utile  ad esempio per  la  comunità
nigeriana presente nel quartiere. 

I presenti accondiscendono.

I presenti all'assemblea sono d'accordo nella predisposizione di un cartello presso il locale della
sede del Comitato in modo da facilitare la localizzazione. Ciò permetterà una maggiore visibilità
della adiacente cassetta della posta volta a raccogliere le richieste della comunità.
Il presidente informa i membri presenti che molto probabilmente le sistemazione del manto stradale
avverrà in concomitanza con il previsto rifacimento dell'impianto di illuminazione stradale con luci
a basso consumo. 
Inoltre si intende chiedere al Dott. Venturini Francesco i nominativi dei singoli cittadini residenti



nel quartiere in modo da poter capire esattamente la dislocazione delle singole comunità di origine
straniera all'interno del quartiere.
Il  presidente  infine  informa  che  l'incontro  tra  il  Comitato  di  Quartiere  con  il  sindaco  e
l'Amministrazione Comunale sarà posticipato fino a quando non si sarà completata la distribuzione
dell'informativa necessaria a comunicare a tutti i residenti del quartiere l'insediamento del Comitato
stesso.
I presenti accondiscendono.

Il Comitato intende riunirsi il prossimo 2 ottobre.

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente
(Rizzi dr. Rinaldo)


